

Erste Saisonniederlage gegen FC Holzheim

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten kassierte mit einem 0:2(0:0) gegen den FC Holzheim die erste Saisonniederlage und rutschte auf den vierten Platz zurück, während die Holzheimer aufgrund der Heimpleite des bisherigen Spitzenreiters FC Deining die Tabellenführung in der Kreisliga Neumarkt/Jura Ost übernahmen. In Haunstetten zeigte der neue Spitzenreiter eine sehr starke Leistung und nahm völlig verdient die Punkte mit.



Haunstetten stemmte sich lange Zeit gegen die erste Saisonniederlage. Am Ende reichte auch der kämpferische Einsatz von Simon Ferstl (rechts) und Christian Kögler nicht zu einem Punktgewinn.

Die Neumarkter waren in allen Mannschaftsteilen sehr gut besetzt und ließen Haunstettens bisherigen Erfolgsgaranten Dominik Betz mit konsequenter Manndeckung nicht zur Entfaltung kommen. Manndecker Yilmaz Topku wurde dabei, wenn es notwendig war, von weiteren Abwehrspielern unterstützt. Der FC Haunstetten agierte gegen die spielstarke Mannschaft aus dem Neumarkter Stadtteil mit einer verstärkten Defensive und hielt dem Druck in der ersten Hälfte weitestgehend stand. Holzheim verzeichnete nur zwei gefährliche Situationen, an denen jeweils dessen Spielertrainer Vahan Yelegen beteiligt war. In der 30. Minute ging sein Freistoß aus 20 Meter knapp über das Tor und kurz vor der Pause legte er für einen Mitspieler auf, dessen Schuss neben dem Gehäuse landete.

Auch in der zweiten Halbzeit war Holzheim überlegen und in der Abwehr der Gastgeber häuften sich die Unachtsamkeiten. Nach einem groben Schnitzer tauchte Thomas Ingerling allein vor FC Torwart Rainer Reiter auf und scheiterte an dessen großartigem Reflex. Doch schon der nächste Angriff des FC Holzheim brachte die Führung für die Gäste. Zunächst konnte Reiter noch einen Schuss ins lange Eck entschärfen, doch gegen den Nachschuss von Ingerling aus nächster Nähe war er machtlos (58.). Als in der 60. Minute Lukas Betz verletzt den Platz verlassen musste, wurden die Offensivaktionen des FC Haunstetten immer seltener. In der 74. Minute wäre Spielertrainer Dominik Betz einmal frei gewesen, doch der Pass von Jeton Shala geriet etwas zu kurz. Die Oberpfälzer suchten vehement die Vorentscheidung, die ihnen nach der gelb-roten Karte für Daniel Netter ab der 80. Minute noch etwas leichter gemacht wurde. Spielertrainer Vahan Yelegen zirkelte anschließend den fälligen Freistoß über die Mauer an die Oberkante der Latte. Schließlich besiegelte er in der 84. Minute die erste Saisonniederlage des FC Haunstetten. Er schaltete an der Strafraumgrenze am schnellsten und hob den Ball über Torwart Rainer Reiter zum 0:2 ins Netz.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Lukas Schneider, Florian Bauer, Matthias Buchberger, Florian Ferstl, Jeton Shala, Christian Kögler, Daniel Netter, Stephan Kiehner, Dominik Betz, Lukas Betz (Simon Ferstl, Johannes Schneider)

Von Hubert Schneider